

Im Jahr 2016 hat die "Gesellschaft der Freunde und Förderer des Clara-Schumann-Gymnasiums e.V." wiederum zahlreiche Projekte und Anschaffungen finanziell unterstützt.

Gefördert bzw. bezuschusst wurden u.a. folgende Maßnahmen:

- ca. 9.400 € für die Anschaffung technischer und sonstiger Geräte, darunter
 - eine Hebebühne (inkl. Transportkosten) für die Aula
 - Aktivlautsprecher
 - Bluetooth-Boxen
 - PC und Monitor für die Schülerbibliothek
- 500,- € für Neuanschaffungen der Schülerbibliothek
- ca. 1.000 € für die Anschaffung von Lehrmitteln, darunter
 - Lehrmittel für die Internationale Vorbereitungsklasse
 - Laborbedarf Chemie
 - Sportgeräte, -bedarf (z.B. Karten für Orientierungslauf)
- über 3.000 € Fahrtkostenzuschüsse, darunter
 - Zuschüsse zu Kursfahrten
 - Busfahrt SV-Wochenende
 - Busfahrten von Chor und Orchester zum Probenwochenende nach Kronenburg
- über 2.800 € Zuschüsse zu Schülerprojekten, darunter
 - die Ausstellung Clara Blick
 - das Radioprojekt Locom
 - die Experimentiernacht
 - die Teilnahme an der Matheolympiade
- Abiturzeugnismappen
- Sektempfang zur offiziellen Abiturfeier
- Sonnenblumen für die neuen Fünftklässler bei der Einschulung
- Zeitungsstände

Ein herzliches Dankeschön an alle Vereinsmitglieder und Spender, die die Förderung dieser Maßnahmen ermöglicht haben.